

ADN

AstraZeneca ficha a un ex Novartis para liderar el negocio de oncología en España

La farmacéutica británica ha nombrado a Guillem Bruch, directivo vinculado a la multinacional suiza Novartis desde 2012, como nuevo responsable del área oncológica.

PlantaDoce
24 jun 2019 - 17:32



AstraZeneca ficha talento de Novartis para liderar su unidad oncológica en España. La filial española de la farmacéutica británica ha nombrado a Guillem Bruch nuevo responsable de esta área, tras tres años desempeñando el cargo de jefe de negocio de la multinacional helvética en Francia.

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universitat Autònoma de Barcelona y MBA por la Universidad de Navarra, **Bruch fue coordinador de la unidad de cáncer de cabeza y cuello y miembro del equipo directivo del Hospital Germans Trias i Pujol de Barcelona.**

PlantaDoce.

Previamente, formó parte del equipo del Hospital Princess Margaret de Toronto, uno de los centros referentes a escala mundial en investigación del cáncer, y del área de cirugía de cabeza y Cuello de Guy's and Saint Thomas de Londres.

Hasta su incorporación a AstraZeneca, Bruch formaba parte de Novartis, compañía a la que se unió en 2012 dentro del área de acceso al mercado. Posteriormente, fue miembro del equipo de marketing y ventas de la *farma*, donde trabajó para los negocios de enfermedades raras y hematología. Durante los dos últimos años, lideró el área de tumores sólidos, con siete tratamientos en promoción.

AstraZeneca registró unos ingresos de 22.090 millones de dólares (19.537 millones de euros) en 2018, un 2% menos respecto al ejercicio anterior. En la misma línea evolucionó el beneficio operativo de la empresa. La compañía ganó 3.387 millones de dólares (2.995 millones de euros), cifra que supone un descenso del 8% en comparación con 2017.